

Gobierno norcoreano condena postura belicista de Corea del Sur



La Habana, 6 jul (RHC) El Gobierno de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) condenó este 6 de julio, en Pyongyang, una reunión del Consejo de Seguridad Nacional convocada por el presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in, para tratar el tema del "Norte de Corea", en clara posición de enfrentamiento militar.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que tan pronto como se transmitió la noticia sobre el lanzamiento de prueba del cohete balístico intercontinental 'Hwasong-14', realizada por la RPDC, el primer mandatario surcoreano indicó la necesidad de combatir lo que llamó 'reiterada y fuertemente provocación irresponsable de Pyongyang'.

"Mi país no solo está en circunstancia de responder con una declaración, sino con la intensificación de los ejercicios conjuntos de lanzamiento de misil balístico Sur de Corea-Estados Unidos, bajo la autorización del presidente Donald Trump", manifestó Moon.

Por su parte, la RPDC insistió en que la prueba realizada no afectó a ninguna nación vecina, y respondió únicamente al derecho legítimo de autodefensa que le compete el incremento de las incursiones militares de Washington y sus aliados en las cosas cercanas.

Recordó, además, que mientras que no se eliminen de raíz esa política hostil y la amenaza nuclear de EE.UU. contra la RPDC, ésta no pondrá sobre la mesa de negociaciones el arma nuclear ni el cohete balístico, ni retrocederá jamás del camino hacia el incremento de fuerzas armadas nucleares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134754-gobierno-norcoreano-condena-postura-belicista-de-corea-del-sur>



Radio Habana Cuba